



Jedes einzelne Wesen im
Universum kehrt zur
gemeinsamen Quelle zurück.

Zur Quelle zurückkehren – das ist
heitere Gelassenheit.

Laotse

Am Sonntag, 31. Mai 2015, hat

Hans Dudle, 18.05.1942

überraschend den Weg zurück zur Quelle angetreten und damit den uns bekannten
Lebenszustand verlassen. Wir danken ihm von Herzen für die gemeinsame Zeit und
wünschen ihm für seine Weiterreise alles Liebe.

Familie und Freunde

Dem Wunsch unseres Reisenden entsprechend soll anstelle von Blumenspenden die Schweizerische
Paraplegikerstiftung bedacht werden.